「好き」という思いが、 継続の力になっています。

職員 由良 志穂子

2020年。昭和のドラマのようなタイトルの某 韓国ドラマが面白いと、頻繁に耳にするようになり ました。

しばらくは、ずいぶん古臭いタイトルのドラマだなと思っていただけでしたが、あまりにも、話題になるので、ついに、観てしまったのが、私が、韓国ドラマにどっぷりはまってしまったきっかけでした。

某韓国ドラマを観て以来、急激に韓国ドラマ三 昧の日々を過ごしていました。そうしているうちに、 韓国の俳優さんたちが、日常どんな会話をしてい るのかを知りたくなって、韓国語の勉強を始めま した。

語学の勉強は、大学では、「漢字だからいけるだろう」という安易な考えから、中国語を選択しましたが、挫折。

英語も、社会人になってから、海外旅行に行く 度に、何もわからないことを恥ずかしく思い、旅行 から帰ってきては、習いに行って…と、数年やって いましたが、モチベーションが続かず、挫折。

これまでの人生で、「勉強をしたい」「勉強が楽しい」と思ったことは、一度もありませんでした。しかし、初めて、勉強していて楽しく、早く話せるようになりたいと思っているのが、韓国語です。

私は、今まで、習い事も色々としてきましたが、 思い返すと「本を早く読めないと駄目だろう」と 思って、速読を学んでみたり、「字が上手じゃない と駄目だろう」と思って、書道を習ったり、「今の自 分では駄目だろう」というマイナスな感情から、習 い事をしていたことが多いように思います。 今までは、「しなければいけない」「こんなんじゃ 駄目だ!!」ということから、勉強したり、習い事をし たりでしたが、韓国語は、ただ好きで、心からやり たいことだから、モチベーションも高いまま維持で きるのだと感じています。

そして、今年の春から一念発起、韓国語教室に 通い始めました。教室で先生に教えてもらうこと は、独学では得られない知識を学ぶことが出来 て、とても楽しく通っています。

韓国語の先生は韓国人ですが、「札幌が大好きで、韓国より、札幌の方が合っているから、ずっと住みたい」と言ってくれています。

私は、生まれてからずっと札幌に住んでいて、札幌のありがたみなど感じずに生きてきましたが、外国人から、「札幌が大好きだ」と言われると、札幌は良い所なんだなと思い返すきっかけにもなり、札幌に住んでいることが、なんだか誇らしい気持ちにもなりました。

生まれ育った国の違う人と会話をすることは、 日本の良さを教えてもらうばかりではなく、お互い の文化の違いなども話すことが出来てとても楽し めます。

まずは、韓国語の勉強を頑張って、韓国語で会話が出来るようになることが今の目標ですが、これからも、私の人生において、「ただ好きで、心からやりたい」と思えることにもっともっと出会えたら良いなと思っています。

いつもK&Mレポートをご覧頂き、ありがとうございます。ご意見、ご感想などありましたら、以下のアドレスまでメール頂ければ幸いです。 皆様からの貴重なご意見をお待ちしていますので、よろしくお願い致します。

札幌弁護士会所属

弁護士法人 小寺·松田法律事務所

•Homepage https://kmlaw.jp

•Facebook https://www.facebook.com/kmlaw1983

TEL 011-281-5011 / FAX 011-281-5060 TEL 0126-22-3380 / FAX 0126-22-3188

TEL 0125-23-8455 / FAX 0125-23-8448 皆 TFL 0144-36-7230 / FAX 0144-36-3101

[滝川事務所]〒073-0036 北海道滝川市花月町1丁目1番10号

[苫小牧事務所]〒053-0022 北海道苫小牧市表町2丁目1番14号 王子不動産第3ビル5階 TEL 0144-36-7230/FAX 0144-36-3101

[札 幌 事 務 所] 〒060-0042 北海道札幌市中央区大通西10丁目 南大通ビル6階

[岩見沢事務所] 〒068-0021 北海道岩見沢市1条西5丁目4番地2 ライズビル2階

KM社会保険労務士法人

〒060-0042 北海道札幌市中央区大通西10丁目 南大通ビル6階

TEL 011-596-0033

